





El Colegio de Enfermería Alicante pone en valor la campaña Nursing Now

La campaña se desarrolla durante el período 2018-2020 para mejorar la salud de la población

CARLOS HERNÁNDEZ

El Colegio de Enfermería de Alicante celebró el pasado 22 de noviembre, el Día de la Enfermería de la Comunidad Valenciana con un acto institucional que se desarrolló bajo el lema de Nursing Now, el triple impacto de la Enfermería. Un lema con el que se ha querido enfatizar la importancia de la campaña internacional Nursing Now. Una campaña promovida por la OMS y el Consejo Internacional de Enfermeras (CIE) y cuyo resultado se traduce en un triple impacto: mejorar la salud, mayor igualdad de género y economías más fuertes. Su ob-



Entrega del segundo premio

jetivo es pedir a los gobiernos, profesionales sanitarios y usuarios de los servicios que valoren más a las enfermeras y aboguen por su liderazgo para mejorar la calidad de los cuidados y la mejora de la salud de la población. La campaña se desarrolla durante el período 2018-2020 y persigue también mejorar la salud de la población mediante la potenciación de las competencias y las actividades de la profesión de Enfermería.

Entre los objetivos de la campaña figuran obtener para 2020:

- Mayor inversión para mejorar la educación y el desarrollo profesional.

- Mayor y mejor difusión de

prácticas efectivas e innovadoras en Enfermería.

- Mayor participación de las enfermeras en las políticas de salud global.
- Más enfermeras en puestos de liderazgo.
- Más evidencias para los responsables políticos y de toma de decisiones.

El presidente del Consejo de Enfermería de la Comunidad Valenciana (CECOVA), José Antonio Ávila, fue el encargado de realizar la justificación del citado lema en un acto en el que se contó con el presidente del Consejo General de Enfermería, Florentino Pérez.

La relación de actos de este año fue:

- Fallo XVII Premio CECO-VA de Investigación
- Premio Labor Sociosanitaria
- Premio Labor Humanitaria
- Reconocimiento a Jóvenes Profesionales
- Premio Labor Profesional
- Reconocimiento a los compañeros que cumplieron 25 años de Colegiación
- Reconocimiento a los compañeros que cumplieron 50 años de Colegiación
- Reconocimiento a los compañeros Jubilados en el año 2018
- Homenaje al Colegiado de Mayor Edad
- Nombramiento Miembro de
- Nombramiento Colegiado de Honor

Un trabajo sobre calidad en la preparación para colonoscopia gana el XVII Premio CECOVA de Investigación en Enfermería

REDACCIÓN

El trabajo titulado Calidad en la preparación para colonoscopia: comparación entre métodos se alzó con el máximo galardón, dotado con 3.000 euros, en la XVII edición del Premio CECOVA de Investigación en Enfermería de la Comunidad Valenciana, convocado por el Consejo de Enfermería de la Comunidad Valenciana (CECOVA) y los colegios de Enfermería de Valencia, Castellón y Alicante con el patrocinio del Banco Sabadell Professional BS. Los autores del trabajo fueron Ángela Garrido Bartolomé, Rosa Redón Belenguer, Pilar Gon-



Momento de la entrega del Primer Premio CECOVA.

zález García, Inmaculada Caballero Rico, Rafael Esteve Bosch, María López Martínez y Vanesa Huguet Pradas.

El segundo premio, dotado con 2.000 euros, recayó en el trabajo Administración segura de medicación: satisfacción de las enfermeras e interrupciones con el uso de unidades móviles informatizadas en el hospital AAA, de Manuela Domingo Pozo, Rosa Ana Clement Santamaría y Gonzalo Ortega Soler.

Palmarés

El palmarés de esta edición de los Premios CECOVA se completó con el tercer premio, dotado con 1.000 euros, que fue para Natalia Bonillo Martín por el trabajo titulado Experiencia de mujeres migrantes en la ciudad de Valencia dentro del sistema nacional de salud. Un estudio cualitativo. Los premios fueron en-

tregados por José Antonio Ávila, presidente del CECO-VA, y por Manuel Villalgordo, director de Zona Alicante de Banco Sabadell. Los tres galardones se entregaron en la gala de celebración del Día de la Enfermería de la Comunidad Valenciana organizada por el Colegio de Enfermería de Alicante, que se celebró bajo el lema de Nursing Now, el triple impacto de la Enfermería. Un lema cuya justificación corrió a cargo de José Antonio Ávila, quien hizo un llamamiento a los presentes a que divulguen la campaña con el convencimiento de que "somos uno de los principales ejes de transformación del sistema".